
Prezados Associados, 

O nosso segmento tem como uma das principais características, as 

turbulências atípicas que se mal conduzidas podem afetar 

negativamente o nosso setor. 

Por outro lado, a nossa gente, empresários que administram a 

complexidade da produção da carne bovina principalmente, tem a 

força exigida pelo próprio setor. 

As adversidades, enfrentamos ou contornamos para seguirmos em 

frente. 

Mostraremos ao Brasil e ao mundo a pujança de nosso setor, 

aparelhados em todos os aspectos, com os melhores pastos, 

tecnologia de ponta, e as boas práticas de produção, criação e 

abate. O mundo precisa de carne e o Brasil é um grande produtor. 

Precisamos da China assim como a China precisa de nossa carne, 

que é barata, tem muita qualidade e, cuidados especiais. Nós 

abrimos o caminho para a exportação e não deixaremos que um 

incidente atípico e infeliz, venha prejudicar a nossa exportação. 

Estou trabalhando em uma grande campanha de comunicação, que 

não só ajudará a uma rápida liberação da exportação, como 

também agregará valor a nossa carne para que se possa vender 

mais e melhor. 
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Presidente 


